

König voller Feuereifer

Klaus und Gabi Musiolik reichen am Wochenende das Zepter weiter

W er Klaus Musiolik über sein Jahr als Schützenkönig der Siedlergemeinschaft Gievenbeck 1933 reden hört, der merkt sofort: Es hat ihm rundum gefallen. Voller Feuereifer erinnert er sich an die „vielen schönen Momente“ – sei es der Königsball im Oktober, das Karnevalsfest oder der Maigang. Und natürlich ist ihm auch der Augenblick im Gedächtnis geblieben, als der Vogel von der Stange segelte. „Im ersten Moment war ich geschockt, doch dann habe ich mich riesig gefreut“, erzählt Musiolik.

Am Wochenende neigt sich seine Regentschaft dem Ende entgegen, denn vom morgigen Freitag bis Sonntag, 14. bis 16. August, steht das Schützenfest der Siedlergemeinschaft Gievenbeck 1933 im Kalender. Dafür wünscht sich die abdankende Majestät „gutes Wetter – nicht zu heiß und trocken“. Um die Stimmung macht sich der Regent derweil keinerlei Sorgen: „Die ist immer gut. An allen drei Tagen.“

Das Königsschießen am Sonntag möchte Musiolik



Im dichten Eichenkranz fast verschwunden: Kaum zu sehen war König Klaus Musiolik, als er mit seinen Throndamen Silke Wiechert (l.) und Silke Schäper (r.) sowie seiner Frau und Königin Gabi Musiolik (2.v.r.) 2014 vor dem Festzelt für ein Foto posierte. Foto: Siedlergemeinschaft Gievenbeck 1933

ganz „entspannt genießen“. Schließlich war das Event vor rund zwölf Monaten aufregend genug für ihn. Einen Tipp für die Titelanwärter hat er nicht. Er weiß aber: „Es gehört immer ein Quäntchen Glück dazu – neben einer ruhigen Hand und einer gewissen Treffsicherheit.“ Auch Musiolik ist der

entscheidende Schuss nicht sofort beim ersten Versuch gelungen: Bereits in den zwei, drei Jahren zuvor habe er schon auf das hölzerne Federvieh gefeuert, berichtet die scheidende Majestät der Siedlergemeinschaft Gievenbeck 1933.

Von konkreten Anwärtern habe er noch nichts gehört.

Seine Vermutung: Die zwei, drei Männer, die schon 2014 mitgeschossen haben, könnten diesmal wieder draufhalten. Ansonsten müssten sich die Vereinsmitglieder überraschen lassen, wer sich alles an der Stange tummeln wird.

| www.siedlergemeinschaft-gievenbeck.de